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РАЗРАБОТКА ИНСТРУМЕНТАРИЯ ИННОВАЦИОННОГО ИНДУСТРИАЛЬНОГО 

РАЗВИТИЯ РЕГИОНА В СТРАТЕГИИ ДОСТИЖЕНИЯ ЦЕЛЕЙ УСТОЙЧИВОГО 

РАЗВИТИЯ 

 
В статье представлен анализ состояния инновационного развития сферы индустрии регионов Республики 

Беларусь за 2011—2018 гг., используя методы структурного, факторного анализа. Разработан инструментарий 

оценки уровня инновационного развития региона на основе авторской методики, базирующейся на применении 

долевых (удельностых) и динамических показателей. В работе представлен математический аппарат 

использования каждого индикатора, представлен алгоритм расчетов, составления карт инновационного развития 

региона. На основе использования статистических данных по регионам страны выполнены расчеты и 

проанализированы причинно-следственные связи динамики в инновационном развитии. 

Ключевые слова: инновационное развитие; инструментарий оценки; удельностный показатель; 

динамический показатель; региональная экономика. 
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DEVELOPMENT OF TOOLS FOR INNOVATIVE INDUSTRIAL DEVELOPMENT OF 

THE REGION IN THE STRATEGY OF ACHIEVING THE SUSTAINABLE 

DEVELOPMENT GOALS 
  

The article presents an analysis of the state of innovative development of the industry of the regions of the Republic 

of Belarus for 2011—2018 using the methods of structural, factor analysis. 

The assessment tools has been developed for the level of innovative development of the region using author’s 

methodology based on the shared (specific) and dynamic indicators. The paper presents the mathematical tools for using 

each indicator, presents an algorithm for calculating, compiling maps of the innovative development of the region. Based 

on the use of statistical data for the regions of the country, calculations have been made and cause and effect relationships 

of the dynamics in innovative development have been analyzed. 
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